



中国认可  
国际互认  
检测  
TESTING  
CNAS L0674

# 检测报告

## TEST REPORT

报告编号：SXA21004983

委托单位：宁波夏日户外用品有限公司

绍兴海关综合技术服务中心

地址：浙江省绍兴市越城区延安东路 301 号。

Add: No. 301 Yanan Road, Shaoxing City, Zhejiang Province

电话 (Tel.): 0575-88125328

邮编 (Postcode): 312000

传真 (Fax.): 0575-88125302

网站 (Web): [www.csttc.com.cn](http://www.csttc.com.cn)

# 说明

- 1.本中心保证检测的公正性和准确性，对被检委托单位所提供的样品和技术资料保密。
- 2.检测报告无授权签字人签字无效、无“检验检测专用章”无效。
- 3.本报告的纸质版本与电子版本并存时，以手签并加盖机构检测章的纸质报告为准。
- 4.未经本中心书面批准，不得部分复制（全文复制除外）检测报告。
- 5.委托检测结果仅对来样负责；未经本中心同意，委托人不得擅自将检验结果用于不当宣传。
- 6.对检测报告如有异议，应于收到报告之日起十五日内向本中心提出。

## Explanation

- 1.The centre ensures all the tests executed with the characteristics of justice,and accuracy.and it promises to keep the confidential sample and technical information provided by the clients.
- 2.The report without authorized signature and " special seal for inspection " is regarded invalid.
- 3.When this report have both of electronic form and paper form ,is based on the handwritten signature of the authorized signatory and the stamped version of the report.
- 4.The report shall not be reproduced except in full, without written approval of the laboratory.
- 5.The report is only responsible for the sample mentioned above; Without the consent of the center, the client shall not use the test results for improper publicity without authorization.
- 6.If there is any dispute concerning the report,it is required that all dispute should be submitted to the center within 15 days after receipt of this report.



中国认可  
国际互认  
检测  
TESTING  
CNAS L0674

# 绍兴海关综合技术服务中心

Comprehensive technology service center of Shaoxing Customs

地址: 浙江省绍兴市延安东路301号 电话(Tel): 86-575-88125328 网址(Web): www.csttc.com.cn 邮箱(E-mail): sxhgzhsjfwzx@customs.gov.cn

## 检测报告

报告编号: SXA21004983

报告日期: 2021-08-09 第 12 页共 211 10 页

下列信息由客户提供:

样品信息	样品名称:	面料
	受检单位:	/
	成分:	/
	颜色:	/
	款号/货号:	1#/2#/3#
	规格型号:	/
	品牌:	/
	客户编号:	/
	来样方式:	委托人自送
	检验类别:	/
	任务来源:	/
	样品数量:	3 块
	样品描述:	/
客户信息	委托单位:	宁波夏日户外用品有限公司
	联系信息:	余姚市低塘街道黄清堰村平桥陆家 888 号

实验室的说明如下:

检测信息	样品名称:	面料	样品描述:	面料三块, 无包装
	样品接收日期:	2021-08-03	检测周期:	2021-08-03~2021-08-09
	检测项目及判定依据:	检测结果详见下页		
结论	/			
备注	检测方法 & 判定值由客户指定			



*(Handwritten signature)*

授权签字人: \_\_\_\_\_

陈勤伟

本报告以手签并加盖机构检测章的纸质报告为准。

\*\*\*本页结束\*\*\*



中国认可  
国际互认  
检测  
TESTING  
CNAS L0674

# 绍兴海关综合技术服务中心

Comprehensive technology service center of Shaoxing Customs

地址: 浙江省绍兴市延安东路301号 电话(Tel): 86-575-88125328 网址(Web): www.csttc.com.cn 邮箱(E-mail): sxhgzhsjfwzx@customs.gov.cn

## 检测报告

报告编号: SXA21004983

报告日期: 2021-08-09 第 22 页共 211 10 页

## 检测结果

要求值及允差			检测结果	判定依据	结论
1.耐光色牢度 (ISO 105-B02:2014, 曝晒条件 A (1), 方法 3。1#面料/4#蓝色羊毛褪色至变色灰卡 3 级, 蓝色羊毛标准评级; 2#面料/5#蓝色羊毛褪色至变色灰卡 3 级, 蓝色羊毛标准评级; 3#面料/3#蓝色羊毛褪色至变色灰卡 3 级, 蓝色羊毛标准评级。)					
1#	变色/级	≥4	符合 4	客户指定值	符合
2#	变色/级	≥5	符合 5		符合
3#	变色/级	≥3	符合 3		符合

## 样品照片



\*\*\*本页结束\*\*\*

\*\*\*报告结束\*\*\*